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FDP - Fraktion 
im Kreistag Darmstadt-Dieburg 

 
 
An den 
Vorsitzenden des Kreistages DADI 
Herrn Dr. R. Lavies 
Jägertorstraße 207 
64276 Darmstadt 
          1. April 2010 
 
 
FDP-Anfrage  
Breitband-Versorgung im Landkreis 
 
 
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 
 
nachstehende Anfrage bitte ich auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung zu 
setzen: 
 

1. Welche neuen Erkenntnisse liegen dem Kreisausschuss über die aktuelle Versorgung 
der Landkreisbewohner mit Breitbandnetzen vor, was ergab die Kreisbefragung im 
Sommer 2009? 
 

2. Welche Kostenkalkulation liegt vor, wenn der Landrat mehrfach öffentlich über ein 
Investitionsvolumen in Höhe von 50 Mio Euro spricht? 
 

3. Welche Finanzierungsmodelle sind seitens des Kreisausschusses oder des 
Regionalmanagements geplant, welche Kosten kommen insbesondere auf den 
Kreishaushalt zu? 
 

4. Welche jährlichen Folgekosten sind nach Abdeckung der 50 Mio-Euro-Investition zu 
erwarten, wer hat sie zu übernehmen? 

 
5. Welche Betreibermodelle sind in der Überlegung, werden auch private 

Partnerschaften angestrebt? 
 

6. Wie realistisch ist die Terminankündigung des Landrats „Beginn im Herbst 2010“? 
 
 

 
 

 
Dr. Albrecht  Achilles 
 


